

## ORDINATION DIACONALE AU COMMISSARIAT SAINT JOSEPH DU CONGO CE 20 JUILLET 2024



Comme dans la première communauté chrétienne, sept hommes ont été choisis pour le service quotidien (Ac 6,1-7), dans notre commissariat saint Joseph du Congo en date du 20 Juillet 2024, sept de nos frères ont été ordonnés diacres. Il s'agit de : Frère Lucien MALU MIPUR de la Miséricorde Divine, Frère Daniel KOUBEMBA DIAMBONGA Dofran de la Croix, Frère Justin MATAND MUKENG de l'Eucharistie, Frère Romain-Joël KIDINGI MUNGIE de la Croix Glorieuse, Frère Gaspard SAFARI ESPOIR de Jésus Miséricordieux, Frère Isaya

NTAY SEKESHA du Saint Sacrement, Frère Yves SERUSHAGO NYUNGA de la Reine du Carmel.

Nos sept frères ont eu à faire leur préparation spirituelle à ce ministère de la diaconie du Christ Serviteur et Prédicateur dans le diocèse de Kisantu ensemble avec dix-huit autres religieux acolytes œuvrant dans l'Archidiocèse de Kinshasa. Ladite retraite a eu lieu du 13 au 18 Juillet 2024 au Centre Eucharistique Père Eymard, une maison de recueillement des Pères du Saint Sacrement.

Le Vendredi 19 Juillet 2024, les vingt-cinq acolytes dont sept de nos frères carmes déchaux ont fait leur profession de foi et serment de fidélité reçus par l'autorité de l'Église, son Excellence Monseigneur Edouard KISSONGA, évêque émérite de l'Archidiocèse de Kinshasa. Et le lendemain 20 Juillet 2024, ils ont été ordonnés diacres par l'imposition des mains et la



prière consécratoire prononcée par son Excellence Monseigneur Carlos NDAKA, évêque auxiliaire de l'Archidiocèse de Kinshasa, durant la célébration eucharistique qui s'est tenue à 09h30' dans la Cathédrale Notre Dame du Congo à Kinshasa.

Durant son homélie portant sur les lectures de la vocation de Jérémie (Jr 1,1-10) et l'appel de quatre premiers disciples (Lc 5, 1-11), son Excellence Monseigneur Carlos NDAKA a invité les nouveaux diacres à reconnaître à l'instar de Jérémie que l'on est choisi et appelé par la grâce

de Dieu. C'est ainsi que même chacun dans son histoire personnelle, ses doutes et ses peurs doit découvrir que c'est Dieu qui fait le choix et appelle, et c'est son initiative et sa force qui brisent les faibles raisonnements humains.

En outre, le Seigneur Lui-même qui consacre par son Esprit, transforme en diacre de l'Église et ainsi toute la vie d'un diacre devient service. C'est pourquoi seul le Christ serviteur doit être l'unique inspiration pour le don du ministère diaconal.

Loué soit Jésus Christ, pour ce don fructueux à notre Carmel congolais!



Frère Yves Serushago, ocd